

تَبَّتْ يَدَا أَبِي لَهَبٍ وَتَبَّ ۝۱ مَا أَغْنَىٰ عَنْهُ مَالُهُ وَمَا كَسَبَ ۝۲
 سَيَصْلَىٰ نَارًا ذَاتَ لَهَبٍ ۝۳ وَامْرَأَتُهُ حَمَّالَةَ الْحَطَبِ ۝۴ فِي
 جِيدِهَا حَبْلٌ مِّن مَّسَدٍ ۝۵
 وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:
 وَمَنْ أَعَانَ عَلَىٰ حُصُومَةٍ يَظْلَمُ فَقَدْ بَاءَ بِغَضَبٍ مِّنَ اللَّهِ عَزَّ وَجَلَّ .

MENSAJES DE LA SURA LAS FIBRAS (AL-MASAD)

¡Honorable musulmanes!

Una de las suras de nuestro libro sagrado, el Corán, es la sura Las fibras (al-Masad). En el sermón de esta semana, recordemos una vez más las verdades que dicha sura nos enseña.

Nuestro Señor Todopoderoso dice en esta sura: **“¡Que se pierdan las manos de Abu Lahab! Y perdido está. De nada le servirá su riqueza ni todo lo que ha adquirido. Se abrasará en un fuego inflamado. Y su mujer acarreará la leña. Llevando al cuello una sogá de fibra.”**¹

¡Queridos creyentes!

Abu Lahab era el tío de nuestro Profeta (s.a.s), pero fue uno de los que sometió a su sobrino a las más crueles pruebas, injusticias y opresión; fue uno de los mayores enemigos del Islam y de los musulmanes. En la sura Las fibras se ejemplifica el destino de Abu Lahab, sus secuases y quienes lo siguieron.

Aprendemos de esta sura que aquellos que hacen la guerra contra Allah y Su Mensajero (s.a.s) y se involucran en una cruel guerra contra los creyentes sufrirán un castigo tormentoso. Aquellos que utilizan su riqueza, poder y medios para crear maldad y corrupción en la tierra desatarán la ira de Allah, un triste final le depara a los que se oponen a la verdad y a la certeza y sirven a la mentira y a la falsedad, a los que son esclavos de su arrogancia y menosprecian a la gente.

¡Queridos musulmanes!

La sura Las fibras enfatiza que aquellos que apoyan la opresión, como Abu Lahab y otros, sufrirán la misma suerte porque apoyar al opresor es opresión, provocar su propagación también es opresión. El Profeta (s.a.s) dijo, **"Aquel que apoye la opresión ciertamente provocará la ira de Allah Todopoderoso"**.² Por esta razón, dondequiera que haya opresión, debemos oponernos firmemente a ella con las manos, la lengua y el corazón, en un mundo donde existe la opresión, nadie está a salvo. La advertencia del Mensajero de Allah (s.a.s) sobre este tema es muy clara: **"Si la gente ve la opresión del**

opresor y no la impide, es inevitable que Allah no los someta a un castigo comunal".³

¡Queridos creyentes!

Es una pena que incluso hoy en día, los Abu Lahab continúen con su crueldad y que los Abu Yahl atraviesen continentes. Asesinos e invasores llevan a cabo violentas masacres en tierras islámicas, especialmente en Gaza, incluyendo a niños, mujeres, ancianos e inocentes. Los asesinos desalmados están cometiendo un genocidio nunca antes visto en la historia, quienes los apoyan aplauden la opresión con sus manos ensangrentadas y alientan a los opresores. ¡Oh opresor! Deja esta violencia, no confíes en los centros de poder en los que te apoyas, mira la historia y aprende de ella; recuerda lo que te ocurrió en el pasado a causa de tus violaciones, el poder y las oportunidades que tienes hoy nunca podrán salvarte, ninguna fuerza podrá impedir que nuestra gran religión, el Islam, se afirme en los corazones y se extienda por todo el mundo. Nuestro Señor nos informa acerca de esto de la siguiente manera:

يُرِيدُونَ لِيُطْفِئُوا نُورَ اللَّهِ بِأَفْوَاهِهِمْ وَاللَّهُ مُتِمُّ نُورِهِ وَلَوْ كَرِهَ الْكَافِرُونَ

“Quieren apagar la luz de Allah con lo que sale de sus bocas, pero Allah siempre hace culminar Su luz por mucho que les pese a los incrédulos”.⁴

¡Honorable musulmanes!

Ninguna opresión e injusticia es eterna, los opresores, por muy fuertes que se crean, sin duda quedarán derrotados, la verdad prevalecerá y la mentira desaparecerá. Nuestro deber es nunca permitir la opresión ni someternos al mal, es mantenerse en pie contra los opresores y del lado de los oprimidos sin perder la esperanza y la valentía. Significa unir nuestras manos y corazones para construir una civilización que garantice la justicia y el bien en la tierra y que cumplir adecuadamente con nuestras responsabilidades. No olvidemos que hoy en día, la opresión continua debido a la falta de organización de los musulmanes, el fin de la opresión depende de que los musulmanes actúen en unidad y solidaridad.

Concluyo el sermón de este viernes con el siguiente verso de nuestro Señor Todopoderoso:

قُلْ لِلَّذِينَ كَفَرُوا سَعْتٌ لَّيْسَ لَهُمْ شُرَكَاءُ فِيهِمْ وَإِلَىٰ جَهَنَّمَ يَوْمَئِذٍ يَأْتِيهِمُ الْعَذَابُ لَمَّا كَانُوا فِيهَا يَخْتَضِعُونَ لِحُكْمِهَا وَالَّذِينَ كَفَرُوا لَا يَخْتَضِعُونَ لِحُكْمِهَا وَلَهُمْ عَذَابٌ عَظِيمٌ

“Di a quienes se niegan a creer: Seréis vencidos y reunidos (para ser llevados) a Yahannam. ¡Qué mal lecho!”⁵

¹ Sura la fibra, 111/1-5.

² Abu Dawud, Qada' ('Aqdiyyah), 14.

³ Tirmidhi, Tafsir al-Qur'an, 5.

⁴ Sura las filas, 61/8.

⁵ Sura la familia de Imran, 3/12.